



PARECEN HELADOS. Los Angeles, noviembre 20. Los paneles de plástico fundidos del techo parecen helados en un sector de un edificio de Los Angeles, después del incendio de ayer.

Nueva Técnica para Ayudar a Personas con Fallas Cardíacas

TORRANCE (CALIFORNIA), Nov. 20 (UPI) - Los enfermos preocupados por la irregularidad de su ritmo cardíaco —arritmia—, pueden permanecer en sus casas y comunicarse por teléfono con un sistema electrónico instalado en el Hospital G. neral Harbor, según informó un portavoz del establecimiento.

En lugar de presentarse en el hospital, los enfermos se ajustan al cuerpo una banda elástica con dos electrodos metálicos conectados con alambres a un transmisor, que comunica telefónicamente con la clínica de arritmia del hospital.

El sistema transforma el pulso o latido cardíaco en señal de radio —sonidos cortos y aúdos— que la estación cardíaca recibe en forma de gráfica.

"Me parece que se han salvado así varias vidas", dijo la técnica Paddy Dillon.

"En un caso, dos pacientes con quienes estábamos en comunicación no se sentían bien y llamaron tres veces por semana. Así pudimos recopilar datos suficientes para determinar que ambos necesitaban marcapasos".

Cientos de Enfermos en Busca de Curas Milagrosas en Filipinas

BRUSELAS, Nov. 20 (Por Manuel Molares, de EFE) - Bélgica está envuelta estos días en una histeria colectiva a causa de unas curaciones presuntamente milagrosas, que ocupan las primeras páginas de los periódicos y amplios espacios en la radio y televisión.

Gigantescos aviones de pasajeros están llevando a cientos de enfermos al otro lado del mundo, a las islas Filipinas, en busca de curación.

Hasta los médicos están desconcertados después de haber visto a sus antiguos pacientes incurables retornar mejorados y en algunos

Estos fueron implantados en sendas operaciones. "Si habrían carecido de ellos, los enfermos probablemente habrían sufrido graves dolencias", observó la señorita Dillon.

Un arritmia repentina podría haber causado u desmayo en contrándose cualquiera de los dos pacientes conduciendo un automóvil o en otra circunstancia en la que no hubieran podido recibir auxilio a tiempo.

"En cada caso analizamos las señales —agregó— y si advertimos algo fuera de lo ordinario, nos comunicamos inmediatamente con el paciente y concertamos una cita para examinarle en su domicilio".

El sistema funciona desde hace unos dos años para los cardíacos a quienes se ha implantado un marcapaso. Y desde hace un año para los enfermos que sufren de arritmia.

"Muchos enfermos pueden quedarse en sus casas y contar con el mismo tipo de cuidadosa y confiable vigilancia que recibirían de estar hospitalizados", afirmó la señorita Dillon.

casos curados. Un oncólogo mundialmente conocido, el Profesor Dieudonne Mewissen, de las universidades de Bruselas y Chicago, no se atreve a dar un dictamen sobre lo que está ocurriendo y pide "una investigación pública sobre los resultados de las intervenciones de los curanderos filipinos".

Enfermos presuntamente curados concedieron hoy una rueda de prensa.

Con ellos estaba un joven médico que pidió guardar el anonimato pese a que dos docenas de perio-

Favor pase a la Pág. 25.

Reducen la Tasa de Descuento Bancos E.U.

WASHINGTON, Nov. 20 (UPI). La Junta de la Reserva Federal redujo hoy la tasa de descuento por primera vez en diez meses, en clara señal de que el Gobierno está preocupado por síntomas de que la economía del país estaría per-

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo, noviembre 21, el 326TO. día de 1976. Restan 40 días para terminar el año.

Un día como hoy. 1739. La flota inglesa captura la ciudad española de Puerto Bello, Panamá.

1759. El ejército prusiano capitula en Maxen, Alemania.

1806. Napoleón emite decretos en Berlín declarando el bloqueo de Inglaterra.

1877. Thomas A. Edison anuncia la invención del fonógrafo.

1894. Japón derrota a China en la ciudad Manchuriana de Puerto Arturo.

1919. El Consejo Supremo Aliado confiere a Polonia mandato sobre Galicia.

1938. Areas fronterizas oc-

Favor pase a la Pág. 25.

Niño Escapa de Garras de un Águila

LIMA, noviembre 19 (EFE). Un agricultor mató de un certero disparo a un águila que alzó en vilo a un niño de 4 años y se aprestaba a escapar con él.

El hecho ocurrió en Ongoro, Provincia de Castilla, del Departamento de Arequipa (1.000 Kms al sur de Lima, donde el menor Luis Taipe vigilaba varias gallinas en un descampado de la parte posterior de su casa.

De improviso apareció el águila en vuelo rasante, tratando de llevarse a las aves, pero el pequeño sin reparar en el peligro, trató de esparirla.

El águila entonces atacó al niño para luego atenzarlo con sus garras. En su afán de levantar vuelo lo llegó a levantar poco más de un metro.

—Favor pase a la Pág. 13.

diendo fuerza.

La decisión de la Junta significa una declinación en las tasas de interés cobradas por los Bancos miembros.

La Junta fijó en 5,25 por ciento la nueva tasa, que comenzará a aplicarse el lunes. Desde el 19 de enero pasado la tasa de descuento era del 5,5 por ciento.

Esta medida colocará la tasa de descuento en términos más

Inician un Boicot en E.U. Contra Café por Altos Precios

NUEVA YORK, 20 noviembre (EFE). Mientras el café colombiano cerró a 1.83 dólares libra nominal, el repr sentante demócrata por Nueva York, Benjamín Rosenthal, ha iniciado un boicot de consumidores por los altos precios del producto.

Rosenthal denunció la existencia de "especulación" y "manipulación" en el mercado cafetalero y propuso una investigación del Congreso en el caso de que los precios se incrementen en forma desorbitada.

Muchos expertos consideran que el alza de los precios del café se mantendrá inevitablemente en el futuro, dada la escasez de existencias.

Se señala que los precios tal vez vuelvan a superar las máximas de dos dólares el café colombiano de alta calidad y de 1.8675 en otros cafés más corrientes.

Crean Nueva Droga para Tratamiento de Ulceras

LONDRES, Nov. 20 (AP) -

Después de 12 años de investigación y pruebas en 26 países, los laboratorios Smith Kline y French anunciaron hoy que pondrán en el mercado inmediatamente una nueva droga para el tratamiento de úlceras pépticas y trastornos relacionados con las mismas.

La droga es cimetidina y será vendida por Smith Kline, bajo el nombre de Tegment.

La compañía dijo que la droga reduce las dañinas secreciones ácidas del estómago a un grado nunca antes logrado excepto por cirugía.

alineados con las tasas de interés del mercado a corto término", indicó la Junta en el anuncio dando cuenta del cambio.

La Junta añadió que la tasa de descuento disminuirá en los Bancos de la Reserva Federal de Boston, Nueva York, Filadelfia, Cleveland, Richmond, Atlanta, Chicago, Minn apolis, Kansas

—Favor pase a la Pág. 13.

Sin embargo, otros opinan que los precios son ya demasiado altos y que los actuales se fijaron antes de la cosecha centroamericana, que se calcula en una cuarta parte de la cosecha mundial.

El "Wall Street Journal" el influyente diario económico, cita hoy a un corredor de Bolsa y afirma que de los países centroamericanos, Guatemala es el único que ha vendido café hasta febrero.

Añade el periódico que El Salvador, Nicaragua, Honduras, Costa Rica, e incluso México han vendido cantidades relativamente pequeñas, por lo que existen existencias superiores a lo que se calcula.

El alza de los precios del café se inició en julio de 1975 cuando la helada en el Brasil creó una situación de incertidumbre y escasez en los suministros.

"Usando la medida más rigurosa de cicatrizar úlceras conocida —examen endoscópico directo del estómago y duodeno— los médicos observaron cicatrización completa de ulceración péptica en cuestión de semanas", d claró la firma al detallar las pruebas multinacionales.

Este notable resultado en víctimas de ulcera duodenal no se había obtenido con ninguna terapia previa.

"En el tratamiento de u a enfermedad hipersecretoria particularmente severa y rara, Sin-

—Favor pase a la Pág. 13.



DISFRUTANDO DE LA PLAYA. Miami Beach, Florida, noviembre 20. Aunque en la mayor parte de los Estados Unidos reina tiempo frío, April Clough, a la izquierda, y Maria Wilson, estudiantes de Florida, pueden disfrutar de la playa de Miami.